



SPD

»Wernigerode zuliebe.«

Sarah Piper

Ihre Stadtratskandidatin
Listenplatz **4**

SARAH PIPER

- Geboren 1969 in Le Mans
- Französische Staatsbürgerin
- Studium der Germanistik und der Romanistik / Magister Artium
- Zwei Kinder
- Stadträtin seit 2014
- Seit 1996 Dozentin für Französisch und Interkulturelle Kompetenz an der Hochschule Harz
- Gleichstellungsbeauftragte der Hochschule Harz
- Co-Leitung des Sprachenzentrums
- Gründerin des International Women's Club Wernigerode
- Mitglied der GEW
- Mitglied im Wernigeröder Interkulturellen Netzwerk

WARUM LEBE ICH GERN IN WERNIGERODE?

Wernigerode ist meine Heimat geworden. Seit 1996 habe ich an der Hochschule Harz eine anspruchsvolle Arbeitsstelle gefunden, die mir sehr gefällt. Die Architektur der Innenstadt und der Wald bieten eine hohe Lebensqualität. Hier kann ich Natur, Sport und Kultur vor Ort erleben. Meine Kinder sind in Wernigerode, zwischen Schule, Sportverein und Musikschule, sorgenfrei groß geworden und dafür bin ich sehr dankbar.

WOFÜR MÖCHTE ICH MICH IM STADTRAT EINSETZEN?

Seit 2014 bin ich im Stadtrat aktiv und habe gelernt, durch diese ehrenamtliche Tätigkeit eine große Verantwortung im Namen der Wernigeröderinnen und Wernigeröder zu tragen. Ich engagiere mich dafür, dass Familien, Sportvereine und kulturelle Einrichtungen gestärkt und gefördert werden. Für mich ist es sehr wichtig, die Interessen der Frauen politisch zu vertreten und ältere Menschen und Menschen mit Beeinträchtigung zu unterstützen. Als EU-Bürgerin möchte ich, dass Wernigerode eine freundliche und offene Stadt bleibt, damit hier die Wirtschaft und die Arbeitsplätze weiter attraktiv bleiben.

MEIN LIEBLINGSPLATZ IN WERNIGERODE IST...

... der Marktplatz mit dem schönsten Rathaus Deutschlands.

AM 9. JUNI WÄHLEN GEHEN!

 facebook.com/spd-wernigerode
klimaneutral gedruckt